

# NYARIOS

## Kantor Pertanahan Kabupaten Tangerang Tuntaskan PTSL 2024, Kakanwil BPN Banten Ceritakan Kerja Tak Kenal Lelah Tim Ajudikasi

Suhendi - [BANTEN.NYARIOS.COM](http://BANTEN.NYARIOS.COM)

Nov 11, 2024 - 09:05



TANGERANG - "Tolong sosialisasikan betul kepada kepala desa dan jajarannya agar membantu menyelesaikan PTSL (Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap-

red) dengan sepenuh hati dan ikhlas," ujar Kepala Kantor Wilayah Badan Pertanahan Nasional (BPN) Provinsi Banten pada Jumat (8/11/2024) sore.

Hadir di acara Tuntas PTSL Tahun Anggaran 2024 Kantor Pertanahan Kabupaten Tangerang, Ia melanjutkan PTSL ini merupakan program strategis nasional dan sangat dinanti oleh masyarakat sehingga pihaknya meminta jangan dikotori dengan perbuatan-perbuatan yang tidak patut.

Dalam mengawal penyelesaian target PTSL dan menyukseskan program 100 hari kerja Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN), Sudaryanto meminta agar ia, Kepala Bagian Tata Usaha dan Para Kepala Bidang diajak bergabung ke dalam WhatsApp Group kantor pertanahan yang memiliki target PTSL sehingga dapat memantau dan memberikan arahan langsung.

"Tuntas PTSL bukan pekerjaan 1 atau 2 orang namun seluruh tim termasuk jajaran desa/kelurahan, karena jika seluruh anggota tim tidak bekerja dengan baik maka pekerjaannya tidak akan selesai," ucapnya.

Pihaknya menuturkan seringkali kantor pertanahan menambah orang, menambah jam kerja, bahkan Sabtu dan Minggu tetap masuk untuk merampungkan sertifikasi sistematis melalui program PTSL ini.

"Dengan niat baik, niat tulus saya yakin bisa tercapai, yang tadinya berat menjadi ringan yang tadinya sulit menjadi mudah, tolong dipertahankan, terus berjuang, terus berinovasi," tandasnya.

Dari 8 kantor pertanahan kabupaten/kota di Provinsi Banten, target PTSL tersebar di 7 kantor pertanahan kabupaten/kota yakni Kabupaten Tangerang memiliki target 9.500 Sertipikat Hak atas Tanah (SHAT) yang sudah tuntas pada Jumat (8/11/2024), Kota Tangerang Selatan 500 SHAT, Kota Serang 2.500 SHAT, Kabupaten Serang 39.080 SHAT, Kabupaten Lebak 53.486 SHAT, Kabupaten Pandeglang 18.910 SHAT, Kota Tangerang 1.000 SHAT dengan total seluruhnya 124.976 SHAT se-Provinsi Banten. (Humas BPN Banten/Hendi)